

Presse Nationale

> Economie



Gon Coulibaly au Ceo Forum 2019

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, participera à l'Africa Ceo Forum 2019 qui se tiendra les 25 et 26 mars 2019 à Kigali, au Rwanda. Il y va pour présenter les opportunités de partenariats public-privé aux investisseurs et chef d'entreprise. Gon Coulibaly sera accompagné du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme, Souleymane Diarrassouba, ainsi que d'importantes délégations du secteur privé ivoirien.



Coopération et développement : Amichia veut s'inspirer de l'expérience chinoise

En vue de s'inspirer de l'expérience chinoise en matière de gestion et de développement urbain, le ministre ivoirien de la Ville, Albert François Amichia, a accordé une audience, le 12 mars 2019 à Abidjan, à une délégation de l'entreprise China national electric Engineering CO (CNEEC) conduite par son représentant en chef en Côte d'Ivoire, Cul Fangkal.



Urbanisation et logements : Abidjan seule compte plus de 132 quartiers précaires

Invité de la tribune "Les Rendez-vous du gouvernement" du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), le 08 mars 2019 à Abidjan, le ministre ivoirien de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a révélé que la ville d'Abidjan compte 132 quartiers précaires pour une population de 1,2 millions de personnes.



Cacao de qualité : la Côte d'Ivoire et le Ghana optent pour la norme ISO

Dans une déclaration commune le 13 mars 2019 à Abidjan, la Côte d'Ivoire et le Ghana se sont appropriés la « Norme ISO 34101-4 sur le cacao durable et traçable », afin d'y apporter les améliorations nécessaires qui tiennent compte de l'intérêt de l'ensemble des acteurs. « La Côte d'Ivoire et le Ghana ont décidé, à travers le Conseil du Café-Cacao (CCC) et le Ghana Cocoa Board, de s'approprier la « Norme internationale ISO 34101-4 sur le cacao durable et traçable, afin d'y apporter les améliorations nécessaires qui tiennent compte de l'intérêt de l'ensemble des acteurs », ont annoncé dans une déclaration commune le directeur général du CCC, Yves Brahim Koné, et celui du Ghana Cocoa Board, Joseph Boahen Aidoo.

> Société



Santé : 800 milliards pour la construction d'hôpitaux.

Le gouvernement a décidé d'engager en décembre 2017 un vaste programme hospitalier consistant à construire une vingtaine d'hôpitaux neufs, à travers le pays, y compris trois hôpitaux militaires. Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, et le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, le Dr Aka Aouélé, ont signé hier en fin d'après-midi à la Primature, un PV de négociation avec deux groupes d'opérateurs pour le démarrage de ces projets. « Ce sont plus de 800 milliards de FCFA que le gouvernement engage pour la restauration des hôpitaux », a expliqué le coordinateur de l'unité de pilotage, du programme hospitalier 2018-2020, le Dr Koné Mamadou.



Migration clandestine : 97 Ivoiriens sont rentrés de la Libye, mardi nuit

Quatre-vingt-dix-sept (97) migrants clandestins, à savoir 67 hommes, 18 femmes, 8 mineurs et 4 nourrissons sont rentrés, mardi nuit, de la Libye, par un vol charter. Ils ont été accueillis à l'aéroport Félix Houphouët-Boigny de Port-Bouet, par les responsables du ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, avec à leur tête Mme Aminata Ouattara-Coulibaly, chef de cabinet du ministre Ally Coulibaly. Elle avait à ses côtés, les responsables de l'Organisation internationale pour la migration (OIM).

Garde républicaine : Le lieutenant-colonel Dembélé Bassaro aux commandes



Nommé récemment commandant de la garde républicaine, le lieutenant-colonel Dembélé Bassro a pris officiellement fonction. La passation de commandement entre son prédécesseur, le colonel Ouattara Issiaka dit Wattaou, et lui a eu lieu hier après-midi, à la caserne du groupement 1 de la Garde républicaine, à Treichville. En présence de plusieurs personnalités civiles et militaires.



Conseil des ministres/Santé en Côte d'Ivoire : les EPH remplacent les CHU

A l'issue du Conseil des ministres, le 13 mars 2019 à Abidjan, le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé la création d'Etablissements Publics Hospitaliers (EPH), en vue d'améliorer la gouvernance des hôpitaux. « Le Conseil des ministres a adopté un projet de loi créant une nouvelle catégorie d'établissements publics dénommée Etablissement Public Hospitalier (EPH) qui porte le malade au cœur du système et permet aux hôpitaux de fonctionner suivant un mode de gestion axé sur les résultats, en leur donnant des moyens d'offrir des soins continus, globaux et de qualité », a déclaré Sidi Tiémoko Touré.



Lutte contre le diabète et l'hypertension artérielle : le plateau technique de sept cliniques renforcé

Le ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, a réceptionné, le 12 mars 2019 à Abidjan, du matériel du Laboratoire Sanofi pour un montant de 100 millions de FCFA, destiné à sept unités de prise en charge du diabète.

A l'International

> Société



trois ans après l'attentat de Grand-Bassam, le cerveau présumé est toujours en fuite

Trois ans après l'attentat de Grand-Bassam, ville balnéaire au sud de la Côte d'Ivoire, qui a fait 19 morts le 13 mars 2016, l'enquête a permis d'interpeller plusieurs acteurs directs et indirects. Mais le cerveau présumé de l'attaque est toujours en fuite.

Vu sur le Net

> Politique



An 3 de l'attentat de Grand-Bassam : la nation ivoirienne et des pays amis commémorent la tragédie

Trois ans après l'attentat terroriste qui a fait 18 morts sur les plages de Grand-Bassam, le gouvernement ivoirien représenté par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakitè, le haut commandement de l'armée et des pays frères de la Côte d'Ivoire ont déposé des gerbes de fleurs à la stèle en mémoire des victimes de l'attaque ce mercredi 13 mars 2019 dans la ville balnéaire de Grand-Bassam.



L'an 3 de l'attentat terroriste de Bassam: La Côte d'Ivoire s'engage à répondre à "tous les défis sécuritaires"

A l'occasion de la commémoration du 3e anniversaire de l'attentat de Grand-Bassam ce mercredi 13 mars 2019, le gouvernement ivoirien, dans un message livré par le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, s'incline devant la mémoire des disparus. Il « s'engage » par ailleurs à « répondre à tous les défis y compris celui de la sécurité » sur les sites touristiques.



L'ex-chef d'Etat-major général des armées, Touré Sékou, nommé ambassadeur au Sénégal

Le Conseil a donné son accord en vue de la nomination du général de corps d'armée Touré Sékou, précédemment chef d'Etat-major général des armées ivoiriennes, en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Côte d'Ivoire près la République du Sénégal avec résidence à Dakar. L'annonce a été faite, hier 13 mars 2019, à l'issue du Conseil des ministres par le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré. Touré Sékou succède à ce poste l'ancien commandant de la gendarmerie, le général de corps d'armée Edouard Tiapé Kassaraté, décédé en juillet 2018.

> Economie



Ouverture de la 9ème édition de la conférence internationale AfrEA à Abidjan

Le ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba a, au nom du Chef du gouvernement ivoirien, Amadou

Gon, ouvert la 9ème édition de la conférence internationale AfrEA ce mercredi 13 mars Sofitel Hôtel Ivoire à Abidjan. La ministre Nialé Kaba a dans son allocution d'ouverture indiqué qu'au regard du thème, la volonté manifeste des Africains à développer le continent par l'Évaluation est visible. Ainsi, elle a invité les participants à œuvrer pour que l'Évaluation soit au cœur du développement des États africains. Cette 9ème édition a pour thème principal: « Accélérer le Développement de l'Afrique par le renforcement des écosystèmes nationaux d'évaluation ».

> Société



A quelques mois de la saison des pluies, le gouvernement annonce le dégagement des zones inondables

En prélude à la saison des pluies, le gouvernement ivoirien a pris, hier 13 mars, des mesures urgentes pour éviter des inondations dans le District d'Abidjan. Dans toutes les zones inondables, des bâtisses y existant seront dégagées et les procédures de passation des marchés de curage en vue du lancement des travaux seront accélérées trois mois avant la saison des pluies. Ces mesures ont été arrêtées pour éviter la récurrence des inondations dans le District d'Abidjan et les pertes en vies humaines ainsi que des dégâts matériels qu'elles occasionnent.



Presse ivoirienne : Le ministre Sidi Touré déjeune avec les journalistes du Groupe Olympe

Le ministre ivoirien de la Communication et des Médias a offert un petit-déjeuner aux journalistes du Groupe Olympe, structure éditrice des quotidiens Soir-Info et L'inter et du portail Linfodrome, ce mardi 12 mars. Ce moment de partage intervient dans le cadre des visites dans les rédactions initiées par le ministère. Le ministre Sidi Touré à travers ces visites entend aller aux contacts des entreprises de presse, pour mieux s'imprégner des réalités au quotidien, découvrir les conditions de travail, ainsi que des difficultés rencontrées par les professionnels du secteur des médias.

Agence de Presse

> Société



L'école « effective » au primaire mais « mitigée » au secondaire (Gouvernement)

Les cours sont actuellement « effectifs » dans les écoles primaires en Côte d'Ivoire, mais « mitigés » dans le secondaire en raison de la grève de syndicats d'enseignants, a indiqué mercredi le porte-parole du gouvernement ivoirien Sidi Touré, à l'issue d'un Conseil des ministres. Le ministre en charge de l'Éducation nationale est en négociation avec les syndicats grévistes pour que les élèves puissent continuer à aller à l'école dans les plus brefs délais, a assuré le porte-parole du gouvernement ivoirien. Dans le supérieur, poursuivra-t-il, la normalisation a été observée, les cours ont repris et bientôt les enseignants iront en atelier avec le ministre en charge de l'Enseignement supérieur pour adresser quelques points de revendications.



L'ONI dément toute « campagne de renouvellement des cartes nationales d'identité »

L'Office national d'identification (ONI) informe l'ensemble de la population qu'elle n'a entrepris « aucune campagne de communication relative à l'opération de renouvellement des cartes nationales d'identité », rapporte mercredi un communiqué de la Direction générale. Par conséquent « elle décline toute responsabilité qui découlerait de ces publications », ajoute la Direction générale dénonçant que « des personnes se faisant passer pour l'ONI, font des publications sur les réseaux sociaux appelant au renouvellement des CNI qui expirent en 2019 ». La Direction générale rassure les Ivoiriens qu'au « moment opportun, l'ONI s'adressera à eux à travers les canaux d'information officiels, notamment, les médias sociaux et les médias classiques ».



Le District d'Abidjan veut s'engager dans l'économie circulaire

Le gouverneur du District autonome d'Abidjan, Robert Beugré Mambé, et le président de l'Institut français d'économie circulaire (INEC), François Michel Lambert, ont signé mercredi à l'Hôtel du district, une convention de coopération sur l'économie circulaire. D'après un communiqué du District autonome d'Abidjan, ce type d'économie récupère les déchets, les traite pour les réinjecter dans le circuit économique.



Les Centres de prestations des services agricoles motorisées bientôt inaugurés

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, est attendu samedi à Napié (Nord, région du Poro), pour la remise officielle des clés du Centre de prestation des services agricoles motorisées (CPASM) et leurs équipements à INTERCOTON. Cette cérémonie constitue l'inauguration des CPASM qui ont été érigés également à Mankono (région du Béré) et à Boundiali (région de la Bagoué), à titre de Centres pilotes, rapporte une note d'information du ministère de l'Agriculture et du Développement rural.



Le gouvernement ivoirien institue un identifiant unique du foncier

Le gouvernement ivoirien a adopté mercredi un décret instituant un Identifiant unique du foncier en Côte d'Ivoire (IUFC) libellé sous forme de numéro alphanumérique, reconnu comme seul référentiel pour désigner les parcelles, a indiqué son porte-parole Sidi Touré, après un Conseil des ministres. Selon le porte-parole du gouvernement, « cette mesure vise à mettre un terme à la juxtaposition des différents systèmes d'identification des parcelles et à établir une nomination continue et unique des parcelles en vue de rationaliser et de sécuriser la gestion du foncier » dans le pays.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.